



Consejo de Ministros

Autorizado el Ministerio de Medio Ambiente a adquirir compromisos de inversión en materia de infraestructura urbana de saneamiento y calidad del agua

- **En base a un acuerdo alcanzado con el Ministerio de Economía y Hacienda, con cargo ejercicios futuros**

2 dic. 05.- Los Ministerios de Medio Ambiente y de Economía y Hacienda han alcanzado un acuerdo por el que se autoriza al primero de ellos a adquirir compromisos de gasto, con cargo a ejercicios futuros, en materia de infraestructura urbana de saneamiento y calidad del agua.

Los compromisos de gasto que es necesario adquirir con cargo los ejercicios 2006 y 2007 ascienden a 253.098.415 euros y 225.894.569 euros, respectivamente, importes que superan la cifra de compromisos máximos de gasto para el ejercicio 2006, 248.496.052, autorizada por el Consejo de Ministros de 20 de mayo de 2005.

Los modificados de obras en curso corresponden al saneamiento y depuración de la zona río Guadajira (Badajoz), saneamiento y depuración en Vegas Bajas (Badajoz), saneamiento y depuración Campiña Sur (Badajoz) EDAR de Alzira e Impulsión Lluchmayor.

Las obras complementarias afectan al entorno de Doñana, a la EDAR de Palma del Condado, de Bonares, a la EDAR de Guillarey y pliego de bases complementario de la EDAR Benidorm.

Las obras a licitar se refieren a la ampliación de la EDAR Orense, al emisario terrestre y submarino Saja Besaya, a la EDAR Lamiaren Aramburu, a la caracterización general y clasificación de procesos ecológicos e hidrológicos en zonas húmedas y a la Revisión derechos sobre usos privativos de aguas públicas anteriores a 1986 e inscripción en registros de aguas.

Las obras a iniciar corresponden a Emisario Xagó (Avilés), EDAR y emisarios pequeñas poblaciones del Alto Duero, saneamiento y depuración de Jaraiz de la Vera, Jarandilla de la Vera y Guijo de Santa Bárbara, Saneamiento y depuración Torrox-Algarrobo, sistema depuración del Mar Menor norte: EDAR los Alcázares, nuevos colectores y EDAR de Novelda y Monforte del Cid y estaciones depuradoras de la Breña Baja y Los Llanos de Aridane.